
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 2453回例会 2017年 3月 2日 

3月は水と衛生月間 

 

本日のプログラム 

点 鐘 

 

国歌斉唱      君が代 

ロータリーソング  奉仕の理想  

四つのテスト 

会長挨拶  

出席・スマイル報告 

委員会報告 

理事会報告  

幹事報告 

 

卓話者紹介 会計担当    森田誠君 

卓 話  多治見市役所経済部企業誘致課 

課長 長江信行様 

 「地域活性化における企業誘致の現状」 

         

点 鐘 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓話者のご紹介 

長江信行様 

生年月日  昭和４０年１月１１日  

昭和６２年 ４月 寿がきや食品㈱入社 

平成１６年 ４月 多治見市役所入庁環境経済部 

農林商工課総括主査 

平成１７年１０月 岐阜県 観光交流課  

派遣研修(平成１８年９月まで) 

平成１８年１０月 経済部商工観光課総括主査 

平成１９年 ８月 経済部 企業誘致課総括主査 

平成２２年 ４月 経済部 産業観光課長 

平成２６年 ４月 福祉部 子ども支援課長 

平成２８年 ４月 経済部 企業誘致課長 

着信書類 

・2015～2016年度 地区記録誌 

・多治見軟式野球連盟少年部学童部開会式の案内 

   3月 18日（土）午前 8:30～10:00 

   多治見市営球場 

・三島西ＲＣより  創立 45 周年記念例会の案内   

   4月 21日（金）午後 5時受付 

   場所：みしまプラザホテル 

先週の記録 ● 出席報告  

会員数 38名 免除者 3名 出席義務者 35名   

出席者 欠席者 出席率 

25 名 10 名 71.42％ 

● スマイル投函  投函者 23 名 金額 24,000 
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会 長 挨 拶   中 島 竹 壽 

日頃よりロータリー活動にご協力

頂きありがとうございます。さて、以

前マラソンの有森裕子さんが「自分で

自分を誉めてあげたい」と言いました 

が、私も今まで生きて来て自分を誉めてあげたいこ

とが一つだけあります。今年 2 月 5 日の中日新聞の

記事に掲載された、笠原での英語幼保小中一貫教育

のことです。今から 20年前に私は娘の中学校のＰＴ

Ａの役員で、創立 50周年記念事業実行委員長となり

ました。記念事業と合せて将来の子どもたちへ継続

する事業をすることに決めて、卒業生から寄付金を

集めました。700 万円集まった中で記念イベントに

200 万円、残りの 500 万円の使い道を考えたのが私

です。中学校に国際交流の日を作り学校のＡＬＴや

留学生に来てもらい全生徒と共に英語で触れ合うよ

うな企画をしました。役所に掛け合い助成金をもら

えるよう仕掛け、それが現在も続いていることで新

聞の記事に載りました。基本的な考えは、あの当時

の笠原は閉鎖的でまして外国人との触れ合いはあり

ませんでした。しかし、今後は必ず外国との交流が

必要になると考え、ＰＴＡの役員を説得して全卒業

生から寄付金を集め役所を動かし幼保小中まで広が

り続いています。笠原の生徒は英語の大会でいつも

トップクラスと聞いて、一人悦に入り自分で自分を

誉めています。 

3月の例会行事予定 

2 日 

卓 話  会計担当 

多治見市役所経済部企業誘致課 

課長 長江信行様 

「地域活性化における企業誘致の現状」 

9 日 特別休会 

16 日 3 市 5RC 親睦合同例会 

23 日 

卓 話   

 公益社団法人岐阜県食品衛生協会  

後藤判友様  「食と健康」  

30 日 お祝い例会 

  11日（土）～12日（日）  

2017年会長エレクト研修セミナー（PETS） 

   上野フレックスホテル 出席者：加藤真左子 

  17日（金）～20日（月） 

台湾苗栗ＲＣ表敬訪問 

  18日（土）多治見軟式野球連盟少年部学童部 

開会式 8:30～10:00  出席者：幹事 

 

地区情報について  地区研修委員長 石垣智康  

昨年の１１月から始まった次年度のガバナー補佐

や委員会委員長の資格研修セミナーが、２月１９日

までに終了しました。次年度には、１２人のガバナ

ー補佐の一人に佐藤八郎君が、また財団管理委員会

の中の資金管理委員長に山田正史君が就任すること

になりましたので支援してください。昨年のＲＩ規

定審議会でクラブ運営の柔軟性とクラブの多様性を

取り入れるという趣旨で改訂された、例会数の軽減

と、出席義務の緩和については、地区では安易な妥

協を認めるべきではないという声が大勢です。１月

に国際協議会から帰国した田山ガバナー・エレクト

はロータリーの潮目が変わろうとしている今、１０

年後のロータリーのあるべき姿を考えてみることが

大切であると考え、「未来を創造しよう」というスロ

ーガンを掲げました。昨年の会議の席上、田山エレ

クトは、毎年各グループで開催されているＩＭのテ

ーマについては、国際協議会から帰った後に、いく

つかを提示するということでした。帰国後に提示さ

れた具体的なテーマは次の４つでした。 

①変化するロータリーを考える（ＲＩ会長のテーマ

である、ロータリー：変化をもたらす、に関係する

もの）②ロータリーの中、長期計画を理解する（Ｒ

Ｉの戦略計画と言われるもの）③財団を通した平和

の構築を考えてみる④１０年後のクラブのあるべ

き姿。その他の名称を選ぶとしても、ロータリー活

動とかけ離れたテーマを選ばないこと、という指示

でした。次期ガバナー・補佐の当日の発言では、こ

のうち、④①②の順、あるいはこれらの組み合わせ

による、テーマを考えてみたいという意見が大勢で

した。 東濃グループは開始日までには、十分時間

がありますから、実行委員会は定められた開催の手

順と手続に従い適切なテーマの選択のもとに成功さ

れることが期待されます。 

先週の卓話 

多治見高等学校 

野球部監督  

髙木裕一様 

「為せば成る」 

 

              二月のお誕生日 

              関谷泰久君 

              

              来週（9日）は 

  特別休会です 
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